
令和 5 年 5 月 29 日 

PTA 会員の皆さまへ 

大阪教育大学附属特別支援学校 

校  長 西山   健 

PTA 会長  日根  貴子 

令和 5 年度 第１回 PTA 代表者委員会のご報告 

日 時：令和 5 年 5 月 22 日（月） ９時 15 分～ 

場 所：会議室 

出席者：日根会長、東條（司会）、坂本、青谷、谷一、北村、吉濱、小西 、村上 

西山校長、岩﨑副校長、小川主幹 

1、校長挨拶 

朝早くからご参集いただきまして、誠にありがとうございます。コロナ禍から少しずつ日常生活

が取り戻されつつありますが、世間ではまだまだマスク姿の方も多く、そのことに否定的なもの

ではなく、コロナ禍で習慣化したものもあり、取り戻すのが難しいのでしょう。本校におきまし

ては、運動会もできまして、その際にはご参加ご支援くださりありがとうございました。今後も

学校生活を再生していくのに、全く同じにするのではなく、コロナ禍での経験や思いを生かして、

再構築していければと思っています。引き続き、ご支援よろしくお願い致します。 

2、会長挨拶 

今年度 PTA 会長を務めさせていただきます日根です。会長という大役を仰せつかり、至らぬこ

とも多々あると思いますが、先生方、PTA のみなさまと話し合いながら、進めていきたいと思

っています。６０周年の話が岩﨑先生からあると思いますが、そちらもよろしくお願い致します。 

3、議題・検討 

・PTA 文書ペーパーレス化について （本会議にて承認）

・今年度会計報告の報告形式の変更について （本会議にて承認）

・PTA 役員 役職案について （次回に協議）

・今年度の衛生用品について （本会議にて承認）

・教育後援会規約改訂について （本会議にて承認）

・教育後援会購入物品について （本会議にて承認）

＜教育後援会費での購入物品について＞

① 和室と廊下のカーテン 訓練棟 約 50，000 円

特に朝の太陽光が強すぎるため障子だけですと、明るすぎるため目覚めも早く室温も暑くな

ってしまっています。光を遮断し涼しさも保つために宿泊学習に向けて導入をお願いします。

また、２階のガラス扉は、外部から丸見えになるだけでなく、夜間、近隣に光を放っている

のを防ぐために導入をお願いします。



 

② 洗濯機 中学部 ４３，７８０円 

故障したため、買い替えをお願いいたします。 

③ 洗濯機リサイクル料 中学部 ３，７８７円 

故障した洗濯機を引き取ってもらうための費用です。お願いします。 

④ 印刷室のプリンター 約１５４，２２０円 

故障しました。高等部が授業で使用したり、小学部のおたよりを作成したりするため買い替

えをお願いします。 

⑤ フロアーシート巻き取り機 体育館 定価１３８，２００円 

巻き取りに２～３時間がかかっており負担となっています。導入すれば子どもたちも操作

でき、巻き取りの際にブラシも付いているので、きれいになります。導入をお願いします。 

⑥ 体重計 保健室 ５９，７８0 円 

機嫌の良い時しか起動しなかったのですが、ついに電源が入らなくなりました。買い替え

をお願いします。 

 

合計 約４４９，７６７円 

 

4、連絡・報告 

1）岩﨑副校長より 

 PTA 会費、教育後援会費、教育後援会奨学寄附金に関しては、入学希望者説明会、入試の時の

面接、入学予定者説明会と 3 回にわたっての説明から、ご理解していただいて、皆さんからご

協力いただいていることが、他校にはない本校の独特な安心感にもつながっていると思います。

剰余金に関してのご指摘もありますが、教育後援会費（教育後援会に関わる経費だけでなく子ど

もたちに直接還元される物や支援に関わる経費）、教育後援会奨学寄附金（施設整備の保全や図

書費を含む子供たちの教育環境の支援に関わる経費）については、「子どもたちのため、学校存

続のため」とたくさんの支援をいただく場合もあります。昨今のウクライナ情勢、光熱費や管理

費の急激な上昇もあり、教員や子どもたちに我慢を強いることなく、本校の教育活動を止めずに

続けるためにも、執行していかないといけないところには、学校を支えていただいている皆さん

の思いに報いていくためにも、しっかりと執行していかなければならいと考えています。教育後

援会は、卒後に入会するのでは？という質問もいただいております。こちらについては、過去に

保護者の方々が相談して決めたことなのですが、卒後に我が子に会員費を支払うことは厳しいた

め、在学中に保護者が負担することに決めたそうです。2025 年には 60 周年行事もございま

す。50 周年の時には、お金が全くないということで当時の役員の方々は大変苦労されました。

周年行事は、未来へと繋げていくための大切な節目となる取り組みなため、そちらに向けての積

み立ても必要です。教育後援会費の運用については、遊具等の高額なものについても、いざとい

う時に支出させていただきたいと思います。保護者目線からのアドバイス等をいただけるとあり

がたいです。平野五校連の存在についても、ご質問をいただいております。過去の平野地区の附

属校園の危機があった時に、結束して平野五校園を守った経緯もあります。引き続き、子どもた

ちにとってより良い学校づくりを行っていくためにも、ご理解ご協力のほど、よろしくお願い致

します。 

 

 



 

２）学級・進路委員会報告（村上委員長）  

・4 月 19 日（水）第１回学級委員会開催 

自己紹介、役員選出、LINE グループ作成、運動会参加賞について 

・5 月 1 日（月）第 2 回学級委員会開催  

年間行事確認、第 1 回 PTA 施設見学会、夏祭りドリンク差し入れについて 

運動会参加賞の袋詰め作業 

・5 月 1３日（土）運動会参加賞配付 

・5 月１６日（火）第１回 PTA 施設見学会についてのお知らせ配付 

・夏祭り 子どもたちにジュースの差し入れ予定 

 

3）役員会活動報告 

・４月２５日（火）PTA 総会（書面にて開催） 

・５月１３日（土）運動会 

・５月２０日（土）近附 P 連春季会長会、合同総会 

・５月２１日（日）近附 P 連実践活動協議会 

 

４）役員会会計報告（小西） 

５月１６日までの会計を報告 

 

５、今後の予定 

・５月３０日（火）五校連第五回常任理事会 平野中高会議室にて 

 西山校長、岩﨑副校長出席予定 

・６月１７日（土）平野五校園合同役員懇親会 天王寺キャンパスにて 

 西山校長、岩﨑副校長、日根会長、副会長２名出席予定 

 

 

次回開催日時 

 ・７月１０日（月）９：１５～  

 

以上にて、閉会 


